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公益社団法人愛知県医師会 第 14回(定例)理事会議事録 

 

 

開催日時：平成 28年 7月 28日(木) 午後 2時 30分～午後 4時 35分 

開催場所：愛知県医師会館 4階理事会議室 

出 席 者 

会 長(代表理事)／柵 木 充 明 

副会長(代表理事)／横 井  隆  城  義 政   

理 事／吉 田  貴  伊藤健一   加 藤 雅 通  大 輪 芳 裕  西 山  朗 

    樫 尾 富 二  樋 口 俊 寛  伊藤富士子  纐 纈 雅 明  細 川 秀 一 

    森  孝 生  野 田 正 治  林  義 久  羽生田正行  浅 井 清 和 

監 事／可世木成明  川 上 雅 正  野口良樹  

代議員会議長／伊 藤 宣 夫 

代議員会副議長／杉 田 洋 一  山 本  楯 

欠 席 者 

  副会長(代表理事)／市 川 朝 洋 

 

議事録作成者  加 藤 結 花 

 

※野田理事遅刻の為、承認事項 1～協議事項 8 については、23 名(うち理事 17 名)にて

審議した。 

 

議長は、定款第 39条第 2項により、柵木充明会長(代表理事)が務める。 

本日の理事会は、出席者 24名(うち理事 18名)で、理事現在数 19名の 2分の 1以上(10

名)の出席があり、定款第 39条第 6項の決議を行うに必要な過半数に達していることを

確認した。 

 

議事進行に先立ち、柵木会長より挨拶。 

 

議 事 

―承認事項― 

１．庶務関係事項について 

 (１)後援並びに共催について  

①一般社団法人碧南市医師会(会長 加藤丈博)主催の第 2回在宅医療推進講演会〔11/23 

(水･祝)〕の後援について 

 

 ②公益財団法人鈴木謙三記念医科学応用研究財団(理事長 別所芳樹)主催の第 70回

学術講演会〔12/1(木)〕の後援について   
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 樫尾理事より説明され、1-(1)-①～②について一括承認を求め、承認された。 

 

          

(２)一般社団法人全国ファブリー病患者と家族の会(別称：ふくろうの会)(会長 原田久

生)主催の中部北陸ブロック／名古屋オープンセミナー2016〔10/2(日)〕の後援及び講

師派遣について 

樫尾理事より説明され、後援及び講師として職員 1名を派遣することが承認された。 

  

(３)認知症サミット in Mie実行委員会(代表者 冨本秀和) 主催の認知症サミット in Mie 

〔10/14(金)・15(土)〕の後援について 

   樫尾理事より説明され、承認された。 

 

２．委員会・部会、講演会等(本会主催分)の開催について   

柵木会長より、以下の№1～5の本会主催の委員会・部会、講演会等の開催について

一括承認を求め、承認された。 

      

No. 開催日 名称 開催場所 担当理事 

1 8/22(月) 

病院の認知症対応力向上事業 第

4回認知症対応病院実地指導企画

支援会議 

5階医師連盟会議

室 

野田理事 

林理事 

2 8/29(月) 
第 5回愛知県医師会地域医療政策研

究機構 

5階医師連盟会議

室 

伊藤(健)理事 

大輪理事 

3 9/7(水) 
平成 28年度愛知県糖尿病対策推進

会議 
501会議室 

浅井理事 

森理事 

4 

10/5(水) 

 

12/5(月) 

医療安全に関する講演会 

ミッドランドホー

ル 

ウインクあいち大

ホール 

森理事 

浅井理事 

5 10/17(月) 
愛知県広域予防接種事業運営委員

会 

5階医師連盟会議

室 

吉田理事 

纐纈理事 

 

３．委員会委員の委嘱について 

(１)環境衛生委員会委員の委嘱について             

吉田理事より説明され、承認された。 

なお、原則 3ヶ月毎(6、9、12、3月)の第 1火曜日に定例で開催する。  

 

(２)愛知県広域予防接種事業運営委員会委員の委嘱について    

吉田理事より、空欄については、環境衛生委員会委員長がなることとなっており、
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初回の環境衛生委員会で選出後、改めて委嘱することとなると説明され、承認され

た。  

 

(３)ホームページ・IT化対策委員会委員の委嘱について     

吉田理事より説明され、承認された。なお、原則奇数月の第 3金曜日に定例で開催

する。 

    

(４)医療関連職検討委員会委員の委嘱について      

    大輪理事より説明され、承認された。なお、不定期で年 2回開催する。 

 

(５)調査室委員会委員の委嘱について            

大輪理事より、現在、名古屋市、一宮市の委員の後任を選出中で、後日委嘱するこ

ととなると説明され、承認された。なお、原則毎月第 1、3、5火曜日に定例で開催

する。 

 

(６)難治性疾患委員会委員の委嘱について            

樋口理事より説明され、承認された。 

 

(７)学校保健部会幹事会役員の委嘱について           

纐纈理事より説明され、承認された。なお、原則奇数月の第 2火曜日に定例で開催

する。  

 

(８)学校保健部会学校健診委員会委員の委嘱について       

纐纈理事より説明され、承認された。なお、原則偶数月の第 2火曜日に定例で開催

する。  

 

(９)健康教育委員会委員の変更について             

纐纈理事より説明され、愛知県皮膚科医会の渡辺薫先生から山本敬三先生に変更す

ることが承認された。 

 

 (１０)警察部会幹事会幹事の委嘱について            

   細川理事より説明され、承認された。 

 

(１１)生涯教育委員会委員の委嘱について             

浅井理事より説明され、承認された。 

 

４．会外委員会委員の委嘱について 

(１)平成 28年度中部医師会連合委員について           

 樫尾理事より説明され、標記委員として、資料の通り中部医師会連合へ推薦する
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ことが承認された。(定員は 38名で、内訳は、日医代議員 17名、役員(日医代議員

兼務を除く)13名、日医予備代議員 8名(名古屋 3名、尾張 2名、三河 3名のうち、

序列順に選出)。) 

柵木会長より、本委員については、日医代議員、本会の役員、日医予備代議員の順

に選出し、日医予備代議員は、地区の代議員数の按分となる。定員は日医代議員の

倍数の 38名で構成されると補足された。 

 

(２)平成 28 年度愛知県教育支援委員会委員の委嘱について    

樫尾理事より説明され、愛知県小児科医会、愛知県耳鼻咽喉科医会、愛知県眼科

医会より推薦された 3名を推薦することが承認された。 

 

５．日本医師会医療秘書認定試験委員会委員の委嘱について    

樋口理事より説明され、私(樋口理事)の委嘱が承認された。 

 

６．健康教育講座(地域開催分)の共催について          

纐纈理事より説明され、碧南市医師会、豊田加茂医師会、豊橋市医師会、岡崎市医

師会と本会との共催が承認された。 

 

７.「日本医師会赤ひげ大賞」候補者の推薦について      

樫尾理事より説明され、推薦候補者として長屋孝美先生(80歳 愛知県外科医会)、  

森亮太先生(45歳 名古屋市医師会)の2名を推薦することが承認された。 

纐纈理事より、推薦基準等の具体例があれば教示していただきたいと発言され、

樫尾理事は後程考えさせていただくと応えられた。事務局より､今年度より年齢

基準がなくなり、70歳以上の方の推薦も可能となった。推薦要領にも「赤ひげ」

にふさわしい「地域に根ざしたかかりつけ医として、地域住民の健康管理と診療

を親身になって行っている医師」と記されているだけである。また、日医役員を

含む第三者を交えた選考委員会で決定するため、選考委員の胸に響くような功績

調書にしなければならないと説明された。樋口理事より、森亮太先生の推薦理由

について質問され、細川理事より、以前推薦した故伊藤光保先生の後を引き継ぎ、

ささしま診療所で、ボランティアで住所不定の方の診療にあたっている医師であ

ると説明された。 

 

８．その他 
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─報告事項─ 

【日本医師会、各医師会、中部医師会連合等会議について】 

１．第１回日本医師会医療情報システム協議会運営委員会〔7/21(木)〕について 

(日本医師会主催：日本医師会館)             

吉田理事より、平成 28年度の日本医師会医療情報システム協議会プログラム(案)

について協議し、今回は、平成 29年 2月 11日(土)、2月 12日(日)に開催すると

報告された。タイムスケジュールは第 1日目が祝日に当たるため、開始時間を繰

り上げて、翌日の終了時間を早める案が採用された。内容については、日医 IT

セッションでは、「ORCA管理機構について」、「医師資格証について」を中心とし、

地域医療セッションでは、「日レセ・日医認証局の利用について」の具体例を公募

し発表する。また、メインテーマについては今後を見据え、「医療等分野専用のネ

ットワーク構想について」「日医版 PHR(パーソナルヘルスレコード：お薬手帳・

健診・レセプトデータ)について」の 2案が候補に挙がっており、次回決定するこ

ととした。その他、ロビー展示の時間を延長することが決定されたと報告された。 

 

【本会関係会議について】 

２．産業保健部会幹事会〔7/22(金)〕について 

(6階研修室)                     

 西山理事より、来年 1月～3月までの産業医研修会日程及びメンタルヘルスケア

研修会について協議し、原案どおり承認されたと報告された。地域産業保健セン

ターのコーディネーター向けのアンケート案について協議し、依頼文書を一部修

正した上で実施することとなった。また、産業医研修会の子供連れでの受講に関

する問題及びストレスチェック実施時の精神科の関わりについて協議したと報告

された。 

 

３．治験審査会〔7/22(金)〕について 

(804会議室)                      

樋口理事より、初回審査(施設追加)1件(大うつ病)、継続審査 8件(統合失調症 4

件、大うつ病 2 件、アルコール依存症・潰瘍性大腸炎 各 1 件)については、すべ

て承認され、初回審査 1件(大うつ病)については継続審査となったと報告された。 

 

４．医療安全対策委員会〔7/19(火)〕について 

(803・804 会議室)                     

森理事より、平成28年度医療安全に関する講演会を、10月5日(水)＜県民向け＞、

12月5日(月)＜医療従事者向け＞に開催し、仮題であった12月5日(月)の講演会の

演題が「医療の現場力向上に向けて～医療安全の視点から～」に決定したと報告
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された。また、平成28年7月分委員会提出案件29件(新規16件、解決13件)について

検討したと報告された。医賠責保険制度における「指導・改善委員会」に関する

所属会員への指導・改善については、整形外科医会に対応をしていただくことと

なったと報告され、柵木会長より、詳細について説明を求められた。横井副会長

より、1医療機関(整形外科)に対し、医賠責保険制度の使用頻度が高いため、日医

の「指導・改善委員会」より指導・改善するよう要請された。本会からも頻回に

わたり指導を行ってきたが、その後も改善が見られず、このような経緯で整形外

科医会に対応をお願いしたと説明された。柵木会長より、日医の「指導・改善委

員会」が直接指導するべきであると思われるので、機会があれば日医の理事会で

問題提起すると発言された。 

    

５．講演会・研修会等について     

樋口理事より、No.2について、開業医の先生方の出席を促された。 

伊藤(富)理事より、No.4について、出席者の把握は、ｅ－医学会カードシステム

により行うため、事前申込者にはカードの持参を周知してあったが、当日の飛び

込み参加者(30名)、カードを忘れた参加者もあり、出席者数の集計に時間を費や

すこととなり、今後の課題であると説明された。  

             

No. 開催日 名称 出席者数等 担当理事 

1 7/21(木) 産業医研修会(職場巡視) 18名 
西山理事 

樫尾理事 

2 
7/9(土) 

7/23(土) 
協力難病指定医研修 

27名 

14名 

樋口理事 

細川理事 

3 7/23(土) 
愛知県医師会医療安全支援センター(苦情

相談センター)事例検討会(第 1回) 
278名 

樋口理事 

細川理事 

4 7/23(土) 平成 28年度母体保護法指定医師講習会 343名 
伊藤(富)理事 

西山理事 

  

【行政、その他関係団体等会議について】 

６．平成 28年度東海ブロック学校保健会連絡協議会〔7/20(水)〕について 

(東海ブロック学校保健会連絡協議会主催：ウインクあいち)      

城副会長より、愛知、岐阜、三重の 3県の学校保健会が連絡協議会を運営し、今

回、第 37回東海ブロック学校保健研究大会を 10月 12日(水)ウイルあいちにて開

催の予定であると報告された。また、8月 28 日(日)には、掖済会病院の北川先生

に「学校現場における緊急時の初期対応」の講演を予定している。日本学校保健

会を通じて国への要望として、「養護教諭の複数配置のための基準の引き下げ」、

「各種マニュアル、手引き等を全学校へ無料配布する。また課題として、私学、

高専の加入の扱い方について検討中であると説明された。 
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７．准看護師試験委員会議〔7/19(火)〕について 

(愛知県主催：愛知県庁西庁舎)            

大輪理事より、試験概要、日程、分担科目について検討を行ったと報告された。

受験資格について、規約では「愛知県内の看護師養成学校を出た方、他県で就業

予定、見込みのある方」となっている。委員より、就業しなくても良いかという

質問があったが、予定があれば良いということで、規約を変更することなく承認

されたと説明された。 

 

８．平成 28年度第 1回慢性腎臓病(CKD)対策協議会〔7/21(木)〕について 

(愛知腎臓財団主催：愛知県東大手庁舎)          

纐纈理事より、対策協議会の下にさらに 4つの専門部会があり、この各部会の代

表者より昨年度の活動実績の報告と今後の取り組み等について報告があり、それ

について意見が交わされたと説明された。 

 

９．番組審議会〔7/21(木)〕について 

(テレビ愛知株式会社主催：名古屋マリオットアソシアホテル) 

纐纈理事より、1年の任期で、テレビ愛知の番組(主には提出されたもの)に対し

て、評価・意見を述べる会で、月 1回開催される。第 1回は顔合わせで、テレビ

局から視聴率・スポンサーの推移の報告・視聴者からの主な Q＆Aの後、通常はビ

デオ鑑賞後に討議するが、初回ということで今回は挨拶で終わったと報告された。 

 

１０．中部医師協同組合連合会第 43期第 1回理事会・通常総会及び第 44期第 1 回理事

会〔7/17(日)〕について 

(中部医師協同組合連合会主催：ホテルフジタ福井)     

  

１１．日本医師厚生会平成 27年度第 2回理事会・第 2 回代議員会及び平成 28年度第 1

回理事会〔7/17(日)〕について 

(日本医師厚生会主催：ホテルフジタ福井)         

    

 細川理事より、報告 10、報告 11についてはまとめて説明された。今年度は福井

県が担当で開催し、来年度は愛知県が担当県となり、東急ホテルで開催すること

となるので、協力をお願いしたいと依頼された。 

 

【その他事項について】 

１２．その他 

   樫尾理事より、あいちトリエンナーレの内覧会・レセプションが 8月 10日(水)

に行われる。9名分の招待状をいただいているが 7月 29日(金)までに申し込むこ

ととなっているので、希望者は庶務課まで申し出ていただきたいと説明された。 
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 以上で本日の議事を終了し、議長は協力を謝して閉会とした。 

 

平成２８年７月２８日 


